



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 97

PIDEN QUE ALCALDESA DE TIJUANA REALICE ENTREGA-RECEPCIÓN DE ASUNTOS Y RECURSOS PÚBLICOS DE MANERA TRANSPARENTE

- **La Diputada de Morena Angélica Peñaloza exhorta a Montserrat Caballero a cumplir con las normas relativas a la transición de XXV Ayuntamiento, encabezado por el Alcalde electo Ismael Burgueño**
- **La Transparencia y Rendición de Cuentas, es fundamental para los que formamos parte de este Movimiento**

Mexicali, B.C., martes 17 de septiembre de 2024.- "La Transparencia y Rendición de Cuentas, es fundamental para los que formamos parte de este Movimiento, por lo que debemos cumplir con lo establecido en la Ley de Entrega y Recepción de los Asuntos y Recursos Públicos de Baja California", señaló la Diputada Norma Angélica Peñaloza Escobedo.

Así lo expuso, al presentar un exhorto dirigido a la Presidenta Municipal de Tijuana, Montserrat Caballero, con el fin de que se lleve a cabo una entrega-recepción de los asuntos y recursos públicos de manera transparente, dando cabal cumplimiento a lo establecido en las normas relativas, con respecto a la transición del XXV Ayuntamiento de Tijuana, encabezado por el Presidente Municipal electo, Ismael Burgueño.

De conformidad con esta normatividad -dijo- y debido a que han sido instaladas las comisiones de transición, se le obliga a la autoridad hacer la entrega, de manera transparente, clara, precisa y confiable, para que los ciudadanos conozcan los medios y resultados que tuvo la autoridad a cargo, elegida mediante su voto.

Lo anterior, con la intención de administrar los recursos públicos, y llevar un control en cuanto a las acciones y metas cumplidas de cada área de la Administración Pública, para dar cumplimiento a la transparencia y rendición de cuentas.

Angélica Peñaloza enfatizó en que el pasado proceso electoral las y los bajacalifornianos, al igual que el resto de país, refrendaron su apoyo al proyecto nacional que encabeza el Presidente Andrés Manuel López Obrador, eligiendo para continuar los trabajos de la 4ta transformación a la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo. Trabajos que en Baja California los encabeza la Gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda.

Finalmente, puntualizó que las personas servidoras públicas emanadas de las filas de su partido, tienen como principios: No traicionar, No mentir, No robar, No a la Corrupción. "Y, por ende, debemos velar por dichos valores, en nuestro actuar, en la forma de gobernar, y en la manera de servir a la ciudadanía que nos confió nuevamente su voto".